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Top 4 Einwohnerfragestunde 
 
Ein Bürger ist anwesend, es werden aber keine Anfragen gestellt. 

Herr Metelmann merkt an, dass die Resonanz an den öffentlichen Sitzungen unter den Einwohnern in der 
letzten Zeit bzw. den letzten Jahren sehr gering geworden ist und selten die Gelegenheit wahrgenommen 
wird. Möglicherweise liegt es daran, dass keine so relevanten Themen zur Diskussion standen.  

 
 
 
 


